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Rapport moral présenté par Georges Swietlik, Président 
 
Bienvenue à toi François et bienvenue à vous tous, présents comme représentés, qui êtes 
venus participer ce soir. 
Merci à tous les membres du Conseil d’Administration pour leur investissement bénévole et 
la dynamique qu’ils apportent au Comité. 
Et merci aussi à vous tous, membres adhérents qui constituez, mais surtout faites vivre, et le 
Comité et le Jumelage, en participant aux activités et en répondant aux appels, afin d’alléger 
les charges ponctuelles qui peuvent peser sur les membres de Conseil d’Administration lors 
d’opérations/actions spécifiques. S’il y en a qui hésitent, sachez que nous ne sommes jamais 
de trop. 
 
Si cette année a été marquée par un remaniement important des membres du Conseil 
d’Administration, suite aux élections municipales, elle l’a été aussi par l’importance et la 
richesse des événements qui ont renforcé les liens et l’amitié avec nos villes jumelées, et par 
le fait que nous l’avions voulue exceptionnellement écossaise. Cette richesse d’activité est le 
témoignage du dynamisme du Comité au travers des membres de son Conseil 
d’Administration, mais surtout de tous les membres ou non-membres bénévoles qui 
participent au travail collectif et aux temps forts de la vie des jumelages. Dans ce cadre, cette 
ambiance, nous devons assurer, et continuerons fermement d’affirmer et de développer la 
double dynamique, municipale et associative. La réunion de nos deux dynamiques est en effet 
une force, une synergie fonctionnelle essentielle afin de pouvoir mener harmonieusement à 
bien, la réalisation de nos projets. Par ailleurs, nous veillons et continuerons de veiller à ce 
que le Jumelage ne soit entaché d’aucune sorte, d’un moindre enjeu politique. Aussi, le 
Conseil d’Administration est animé d’une volonté d’ouverture et de communication du 
Comité, afin que tous les guyancourtois et même plus, puissent se sentir concernés et 
informés de son activité qui ne peut être réservée qu’à un « club » fermé. Cette ouverture vers 
l’extérieur devant, bien sur, rester compatible avec la double dynamique, le respect des 
statuts, du règlement intérieur et sans oublier celui de l’ « objet » déposé en préfecture lors de 
la création de notre association il y a exactement 30 ans et 17 jours et qui a toujours cours : 
« promouvoir les relations et les échanges entre la ville de Guyancourt et les villes avec 
lesquelles elle se jumellera ».  
 
Avant de donner la parole à Emilie, Paul, et Gilles pour la lecture de leurs rapports d’activité, 
je voudrais souligner les quelques moments forts de l’année qui illustrent bien cette ambiance 
dans laquelle nous nous animons : 
 
- L’accueil de nos amis de Linlithgow : remercions les associations pour leur 

investissement dans les spectacles et animations de la soirée de gala : « Fati Danse » et 
« Calibeurdaine », merci aussi aux « Jardins de Cocagne », au restaurant « Le Douze 
Heures », à Madame Defaux des « Jardins de France »,  au Potager du Roy, qui nous ont 
tous ouvert leurs portes et se sont démenés pour nous recevoir de façon inoubliable. Très 
grand merci aux jeunes castelfortains et à Françoise qui nous a mis en relation avec eux, 
ce qui nous a permit de disposer de costumes fabuleux pour un coût défiant toute 
comparaison. Très bel exemple d’ouverture! Comment remercier suffisamment Marc 



Rumelhart pour le travail incommensurable qu’il à réalisé et pour la réussite royale et 
mémorable pour tous, de son action avec sa double troupe ( les nobles et les jardiniers) et 
« La Calibeurdaine », imprégné de Jean de La Quintinie, au Potager du Roy. Merci à tous 
les acteurs de cette matinée, y compris les reporters, merci Jacqueline. 

- L’accueil des familles pour héberger bénévolement nos amis (merci à toutes les familles 
d’accueil pour leur engagement). 

- Notre participation à la Fête du Quartier des Saules : merci à toutes et à tous et tout 
particulièrement à Dominique, … qui avez répondu à notre appel et êtes venus nous aider. 

- L’organisation de la conférence sur le référendum pour l’indépendance en Ecosse : grand 
merci à Pierre-Louis et au professeur Jacques Leruez dont l’exposé a suscité des 
questions excellentes et très pertinentes de la part de l’assistance. Un bel exemple 
d’ouverture mesurable par la présence de près de 20% de personnes hors jumelage dans 
l’assistance, et des liens qui se sont tissés avec eux. Voisin Jumelage par exemple. 

- Remercions aussi nos amis de Pegnitz qui nous ont concocté un weekend à la carte, 
ludique, symphonique et mémorial … entre autres. 

 
La musique, mais aussi la danse, l’histoire et le jeu sont les lignes de force principales qui 
font s’attirer, se réunir et s’aimer les peuples de nos villes jumelées entre elles. Cela doit 
rester marqué en nos mémoires lorsque nous élaborons nos projets. 
 
Merci de votre écoute et de votre attention. 


